



# Mitteilungsblatt

der Verbandsgemeinde  
Altenkirchen (Westerwald)

Nr. 29 • Donnerstag, 16.07.2015 • Jahrgang 28

## Forstmehren



### ■ Gemeindeausflug 2015

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir planen für dieses Jahr wieder einen Ausflug mit allen reiselustigen Einwohnern unseres Dorfes.

Termin: 29. August 2015

Start: 9.00 Uhr an der Bushaltestelle

Ziel: der Geysir in Andernach

Rückkehr: ca. 20 bis 21 Uhr

Wir fahren mit dem Bus nach Andernach. In Andernach können wir auf dem Parkplatz (unmittelbar am Rhein mit herrlicher Aussicht) eine kleine Stärkung zu uns nehmen.

Um ca. 11 Uhr bis 11.15 Uhr besuchen wir dann das Erlebniszentrum, in dem wir alles über den vulkanischen Ursprung unserer Heimat und die Funktionsweise eines Kaltwasser-Gysirs erfahren und dies auch an interaktiven Exponaten selbst ausprobieren können (im Eintrittspreis enthalten, sehr informativ und erlebenswert). Um 13.05 Uhr bringt uns das Schiff zum Naturschutzgebiet Namedyer Werth, wo wir den Ausbruch des höchsten Kaltwasser-Gysirs der Welt erleben werden. Die Rückkehr in Andernach wird gegen 14.45 Uhr sein. Danach stehen dann ca. 2 Stunden zum Shoppen, Spaziergehen, Besichtigen von Sehenswürdigkeiten der Bäckerjungenstadt Andernach oder einfach nur zum Kaffeetrinken zur freien Verfügung. Die Rückfahrt starten wir gegen 17 Uhr ab Andernach und werden den Tag dann im schönen Kasbachtal in der „Brauereischänke“ der alten stillgelegten Steffens-Brauerei in nostalgischer Atmosphäre ausklingen lassen. Busfahrt, Imbiss und Besuch des Erlebniszentrums wird übernommen, lediglich die Verzehrkosten in Andernach und der Brauereischänke sind individuell zu begleichen. Um das Ganze verlässlich planen zu können, werden wir in den nächsten Tagen die Anmeldungen persönlich verteilen.

*Harald Gollek, Ortsbürgermeister*